09/09/20

**SPORTS** 

LE NOUVELLISTE www.lenouvelliste.ch

17

## EN Bref

## **KARTING**

## Les Valaisans dans le coup Roy Shaw (KC Valais) est

monté sur la troisième marche du podium lors de la première épreuve de la saison à Levier (France). Dans la catégorie X30 junior, le Nendard a donc confirmé sa troisième place lors des qualifs. En finale, il a toutefois dû remonter plusieurs concurrents. Le lendemain, Roy Shaw a vécu une course plus mouvementée, qu'il boucle au sixième rang, sa position au championnat après ces deux premières manches d'une saison raccourcie. Dans la même catégorie, trois autres membres du KC Valais se sont mis en évidence. Florian Esteve avait réussi le deuxième chrono des essais qualificatifs. Gabriel Fernandez a terminé 6e en finale. Et Evan Dely a réalisé quelques remontées encourageantes. Danny Buntschu, en X30 sénior, a obtenu la deuxième place lors de la seconde épreuve. Noah Perruchoud, en open, a terminé deux fois deuxième. Gabriel Debons l'a rejoint sur la troisième marche du podium. CS